

6.6.87



Die Königspaare des Eggstedter Kinderfestes (siehe Bericht). (ell)

Regen trieb Kinder in die Lagerhalle

Eggstedt (ell) Die Spiele beim diesjährigen Kinderfest in Eggstedt mußten aufgrund des regnerischen Wetters in die große Halle der Raiffeisenbank verlegt werden. Für die Bereitstellung dieser Räumlichkeiten sprach Bürgermeister Peters seinen Dank aus. Nach einem Umzug durch das Dorf kämpften 90 Kinder um die Königswürde. Bei der Vorschule siegten Jana Ehlers (Ballschlucker) und An-

dreas Noack (Pferderingstechen). Die weiteren Königspaare sind:

1. und 2. Schuljahr: Meike Skambraks (Ballschlucker) und

Eggstedt

Marko Kellermann (Pferderingstechen), 3. und 4. Schuljahr: Kathrin Schuldt (Ballhauswerfen) und Tobias Möller (Ke-

geln), 5. und 6. Schuljahr: Sandra Baumann (Fischstechen) und Marc Boll (Randringstechen), 7. und 9. Schuljahr: (großes Königspaar) Britta Plett (Pfeil- und Bogenschießen) und Thomas Lemburg (Armbrustschießen).

Alle mitspielenden Kinder konnten dank der Spendenfreudigkeit der Eggstedter einen attraktiven Preis mit nach Hause nehmen.

Vogelschießen in Eggstedt

Eggstedt (edd). Auch das Kindervogelschießen in Eggstedt findet am Sonnabend, 6. Juni, statt. Um 8 Uhr beginnt der Umzug von der Schule aus. Es folgen die Spiele und Königsproklamation. Nachmittags ist Kindertanz im Gasthof „Zum Mühlental“.

Abends findet ein sogenannter „Nachtanz“ für die Erwachsenen statt, wie Bürgermeister Karsten Peters mitteilt.

6.6.87



Eggstedt. Am Pfingstsonnabend feierten etwa 85 Kinder der Gemeinde Eggstedt das traditionelle Kinderfest. Bei spannenden Spielen wurden am Vormittag die neuen Königspaire ermittelt. Für ein Jahr sind bei der Vorschule Jana Ehlers und Andreas Noack das Königspaar, im 1./2. Schuljahr heißt das Königspaar Meike Skambraks und Marko Kellermann. Beide Königspaire mußten Pferdringstechen und Ballschlucker-Werfen. Beim Ballhaus-Werfen und Kegeln errangen im 3./4. Schuljahr Kathrin Schuldt und Tobias Möller die Königswürde. Im 5./6. Schuljahr sind Sandra Baumann und Marc Boll das neue Königspaar. Sie waren beim Fischstechen und Radringfahren die Geschicktesten. Das 7.—9. Schuljahr mußte mit Pfeil und Bogen und mit der Armbrust schießen. Britta Plett und Thomas Lemburg wurden das Königspaar. Am Nachmittag wurde in der Gastwirtschaft „Mühlenthal“ ausgiebig getanzt.

- to -



Kinderfest in Eggstedt gefeiert

Eggstedt (nk). 85 Kinder waren beim Eggstedter Kinderfest am Pfingstsonnabend dabei. Mit verschiedenen Wettbewerben wurden die fünf Königspaire ermittelt. Die Königswürden bei den Vorschülern holten sich Jana Ehlers und Andreas Noack. Mit den gleichen Spielen wie die Vorschüler, einem Ballschluckerwerfen und dem Pferderingreiten, ermittelten die Kinder des ersten und zweiten Schuljahres ihre Majestäten. Meike Skambraks und Marko Kellermann hießen hier die Sieger. Beim dritten und vierten Schuljahr holten sich Kathrin Schuldt beim Ballhaus-Werfen und Tobias Möller beim Kegeln die Königstitel. Fischstechen und Radringreiten waren die Wettbewerbe des fünften und sechsten Schuljahres. Sandra Braumann und Marc Boll durften sich die Königsschleifen umhängen. Als großes Königspaar in Eggstedt wurden Britta Plett und Thomas Lemburg gekrönt. Während die Mädchen mit Pfeil und Bogen um die Ehre kämpften, übten sich die Jungen mit der traditionellen Armbrust.